

Niemand kann Unholzer und Buchner stoppen

92 Fahrer beim ADAC-Pinter-Guss-Slalom des AC Deggendorf am Start

Deggendorf. Bei strahlendem Sonnenschein starteten insgesamt 92 Fahrer am vorvergangenen Sonntag in den Parcours des 5. ADAC-Pinter Guss Slalom. Der AC Deggendorf veranstaltete wie auch in den vergangenen Jahren auf dem Gelände des Hauptsponsors Pinter Guss und der anliegenden Brunnwiesenstraße seinen Automobilsalom.

Hierbei hatten die Fahrer insgesamt drei einzeln gefahrene Durchläufe auf dem mit Pylonen abgesteckten Parcours zu absolvieren. Den Trainingslauf und insbesondere die beiden Wertungsläufe galt es nicht nur fehlerfrei, sondern auch schnellstmöglich zu durchfahren. Unterschiedliche Fahrzeugklassen sorgen für eine größtmögliche technische Gerechtigkeit im Wettstreit.

Der AC Deggendorf startete mit

einer beachtlichen Anzahl an Fahrern ins Rennen. Insgesamt 14 Fahrer gingen für den Club an den Start und erzielten hervorragende Platzierungen.

Lokalmatador Zettl wird Zweiter

Schnellster Fahrer des AC Deggendorf war Tobias Zettl, der Zweitplatzierte in der mit 27 Teilnehmern stärksten Klasse F8 fuhr mit seinem Peugeot 205 1,3 Rallye in der Gesamtwertung hinter dem Sieger Manuel Buchner vom ATC Weiden und dem Zweitplatzierten Matthias Nausch vom AMC Regen den dritten Gesamtplatz ein. Zur Ehrung der Besten der Gesamtwertung ließ sich die Firma Pinter Guss dieses Jahr eine Besonderheit einfallen: Sie goss Lenkräder aus unterschiedlichen



Strahlende Sieger mit ACD-Vorstand Stefan Bretzner (v.l.): Matthias Nausch (2.), Manuel Buchner (1.) und Tobias Zettl (3.). Unten: Simone Unholzer, Siegerin der Damenwertung mit ihrem VW Polo. – Foto: Kilian Loibl

Gusslegierungen in den Farben Bronze, Silber und Gold. Diese Spezialanfertigungen werden von nun an nur anlässlich des Automobilslalom des AC Deggendorfs hergestellt und sind nicht käuflich erwerblich.



Als schnellste Dame der Veranstaltung erreichte Simone Unholzer mit ihrem VW Polo den fünften Rang der Gesamtwertung sowie den vierten Platz in der Klasse F8. Fünfter in der Klasse F8 wurde Stefan Bretzner und kam dadurch auf den 8. Rang in der Gesamtwertung. Als Klassensieger in der Klasse FS ging Michael Muckenschnabel mit seinem Opel Adam Cup hervor.

Weitere Gesamtergebnisse der Fahrer des AC Deggendorf: 22. Simon Paulik (4. Klasse G5), 36. Daniel Brandl (2. Klasse F9), 37. Christian Saller (F8), 42. Marcel Schneungraber (7. Klasse G5), 50. Georg Unholzer (18. Klasse F8), 63. Markus Hartl (3. Klasse G2), 64. Norbert Hettl (23. Klasse F8), 71. Michael Schneungraber (3. Klasse G4), 72. Dino Dagostino (25. Klasse F8), 84. Nicole Scheungraber (4. Klasse G4). – red